

Dans le but de faciliter les rapports des membres de la profession avec le bureau de l'Association, ce dernier a constitué à Montréal, un comité ayant pour président M. le professeur Hervieux, vice-président général, et pour secrétaire, M. le docteur Bourgeois. Ce comité est en plus composé des officiers Montréalais des différentes sections et des rapporteurs généraux. MM. les docteurs J. C. Bourgoïn, secrétaire à la section de Médecine; Z. Rhéaume, secrétaire à la section de chirurgie; J. P. Décarie, à la section des intérêts professionnels sont chargés de recevoir les communications devant être lues à ces différentes sections. En outre du travail individuel de chacun des membres de ce comité, il sera tenu un bureau permanent au No 232, rue Sherbrooke Ouest, chez le secrétaire, où l'on se fera un plaisir de fournir tous les renseignements, de recevoir les demandes et le paiement des adhésions jusqu'au 1er juillet, — et l'enregistrement des communications jusqu'au 15 juin.

Nous encourageons fortement ceux qui ont l'intention de le faire, de s'inscrire le plus tôt possible, car nous tenons à leur disposition un certain nombre de chambres qui peuvent être retenues dès maintenant et sur paiement de la cotisation d'inscription.

*L'Ass.-Secrétaire général,*

B. G. BOURGEOIS, M. D.

**Nos meilleurs souhaits.** — Notre ami et directeur, le Dr Dubé, après 21 mois consécutifs de séjour au lit pour cause de maladie grave, est enfin rétabli; il a pu reprendre l'exercice de sa profession.

C'est une grande joie pour nous et pour tous.

Travailleur infatigable, médecin consciencieux et instruit, ami sincère, nous le manquions en maintes occasions où nous avions l'habitude de voir à nos côtés.

Nous faisons des vœux pour que cette cure soit complète et permanente.

Peu d'hommes auraient consenti, dans la pleine expansion de leurs talents à s'immobiliser durant de longs mois, sacrifiant tout pour tout, dans l'espoir d'une cure qu'on disait problématique. Il a eu ce courage et cette foi qui appellent souvent la guérison. — *Ad multos*.....

— Nous informons nos lecteurs, en même temps que les Drs Chagnon, Léo Parizeau, Bourgeois et Bourgoïn ont transporté leurs bureaux respectifs au No 232, rue Sherbrooke, résidence du Dr Dubé, où ils donneront désormais leurs consultations.